

BOLETÍN DE PRENSA No. 321 ->>

El deporte representa un símbolo de salud física y mental, por ello en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se fomenta cada vez con mayor ahínco la práctica de disciplinas deportivas como parte de la formación integral de los estudiantes, afirmó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes Mario Andrade Cervantes al recibir la visita del presidente del equipo de futbol Necaxa, Luis Alberto Ogarrio en sus oficinas.



Mario Andrade explicó que la Institución busca dar un mayor impulso a la práctica deportiva, pero también a la formación humana y social de los estudiantes y para ello se creó la Dirección de Servicios Educativos que integra todas las áreas que complementan la preparación formal de los alumnos.

En esta reunión se anunció que uno de los partidos de preparación del equipo de primera A, se realizará en el estadio Universitario de la nueva ciudad Deportiva de esta Casa de estudios. Este con la finalidad de promover entre los jóvenes estudiantes un vínculo con el equipo que trata de promover entre la sociedad hidrocálida la pertenencia y afición a este grupo futbolístico.

El presidente del Necaxa Luis Alberto Ogarrio ofreció por otra parte las instalaciones del club para realizar seminarios o clínicas deportivas con los entrenadores y preparadores físicos del equipo, para los maestros de educación física y entrenadores de la UAA, como parte de este vínculo que buscan promover con la comunidad universitaria.

Finalmente Ogarrio Kalb señaló que el equipo que preside está buscando estrechar vínculos con la sociedad y generar afición especialmente entre los niños y jóvenes de Aguascalientes y que mejor que hacerlo a través de la Máxima Casa de Estudios.

En la reunión estuvieron presentes el Director de Servicios Educativos de la UAA, Omar Vázquez Gloria y la Gerente de Relaciones Públicas y Comunicación de Necaxa Alejandra Ruiz Esparza quienes realizarán proyectos conjuntos entre las dos instituciones para la promoción deportiva.